



Cunz-Reyther-Grundschule Niederndorf

Schulstr. 19
91074 Herzogenaurach
Tel: 09132/2354
Fax: 09132/63328
e-mail: verwaltung@grundschuleniederndorf.de
www.grundschule-niederndorf.de

Herzogenaurach, 26.04.2023

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Cunz-Reyther-Grundschule,

die meisten von Ihnen kennen den Earth Day in Herzogenaurach mit seinen vielfältigen Aktionen für Schüler und Schülerinnen rund um das Thema Natur und Umwelt bzw. können sich an die Workshops in den letzten Jahren erinnern. Der diesjährige Earthday Herzogenaurach steht unter dem Motto: Müll mich nicht voll.

Als Auftaktveranstaltung an unserer Schule besuchte uns bereits in der letzten Woche am Donnerstag Frau Anne Mäusbacher mit einem Vortrag zu der von ihr gegründeten „Beach cleaner“ Initiative. Die Kinder berichteten bestimmt von dieser interessanten Veranstaltung.

Zudem haben auch dieses Jahr die Verantwortlichen der Stadt Herzogenaurach und die vielen Sponsoren der Herzogenauracher Firmen ein vielfältiges Angebot auf die Beine gestellt. Nähere Informationen finden Sie auf der Homepage der Stadt Herzogenaurach unter Stadtraum → Natur und Umwelt und im Elternbrief, der Ihnen anbei zugeht.

Unsere Schule erhielt den Zuschlag für mehrere Aktionen am 3. und 4. Mai, die alle während der regulären Unterrichtszeit stattfinden:

- ➔ Die 3. Klassen werden Workshops zum Thema Abfall im Wald, angeleitet von unserer Försterin Frau Grumann und Umweltpädagogen des Walderlebnisentrums Tennenlohe im Klosterwald durchführen.
- ➔ Die 4. Klassen unter der Leitung von Frau Forisch werden mit Sprayschablonen und Sprühkreide rund um unsere Schule Botschaften hinterlassen, um auf das Thema Müll aufmerksam zu machen.
- ➔ Die gesamte Schule wird am Donnerstag, den 04.05.2023 auf vorbereiteten und zugeteilten Routen für eine saubere Umwelt sorgen. Dafür brauchen die Kinder unbedingt Arbeitshandschuhe!

Nähere Informationen erhalten die einzelnen Klassen noch gesondert von ihren Lehrerinnen.

Nun wünsche ich allen schon einmal viel Spaß bei der Teilnahme an den verschiedenen Aktionen!

Mit freundlichen Grüßen

Silvia Eder, Konrektorin